

# Angol celebró cumpleaños de Bernardo O'Higgins

*Con un sencillo pero significativo acto autoridades conmemoraron ayer el natalicio del padre de la Patria.*

**Isabella Ramírez Andrade**

Durante la mañana de ayer miércoles 20 de agosto las autoridades y civiles angolinas se vieron reunidas en la plaza de Armas 7 Fundaciones para la celebración del 247° natalicio de Bernardo O'Higgins, donde se llevó a cabo un acto cívico en el que se ofreció una reseña histórica así como ofrendas florales por parte de las instituciones Carabineros de Chile, Policía de Investigaciones (PDI), Gen-



darmería, Ejército y la Municipalidad de Angol.

El acto fue iniciado con las gloriosas notas del Himno Nacional interpretado por la banda del Regimiento N°3 Húsares de Angol, quienes como siempre, acompañaron este solemne momento.

La alocución patriótica estuvo a cargo del capitán Jaime Bittner Martínez, quien indicó que "el 20 de agosto

de 1778 nació un hombre que habría de dar honor y gloria y libertad a nuestra patria, el capitán general don Bernardo O'Higgins Riquelme, el padre de la patria. Su nombre comenzó a brillar en los días de la patria vieja, cuando enfrentó con valentía a las tropas realistas en Los Ángeles y Linares, para luego inmortalizarse en el combate del Ro-



ble con la célebre arenga, o vivir con honor o morir con gloria, el que sea valiente que me siga, transformando una casi segura derrota en victoria", para continuar con un recuento de las hazañas del Libertador.

Posteriormente el comandante del 3° Regimiento de Caballería Húsares de Angol declaró que "es una actividad republicana que se hace cada año, tratamos de pasarlo el día del natalicio, que es hoy día 20 de agosto y obviamente también lo elegimos en la hora, junto con el alcalde de la Municipalidad

a las 12, ya que es la hora de más concurrencia acá en el centro de Angol y con la finalidad de que sea un acto republicano, un acto cívico, ya que Bernardo O'Higgins, nuestro libertador nacional, no es patrimonio del Ejército, sino que es patrimonio de Chile."

Asimismo, el alcalde Enrique Neira Neira añadió que "la verdad es que es una ceremonia que a todos los chilenos y chilenas debiera emocionarnos. Estamos celebrando, estamos conmemorando el natalicio de nuestro Libertador."